

楽しいね！遊×2フェスタ

7月12日（水）から3日間にわたって『遊×2フェスタ』を行いました。

12日（水）1・6年生、13日（木）3・5年生、14日（金）2・4年生と「きょうだい学級」で『遊×2フェスタ』を楽しみました。

4・5・6年生は、事前にコーナーの内容をどうするか、準備物は何があるのか、場所はどこにするか、など企画・準備を学級のみならずと相談をしながら進めました。そして、『遊×2フェスタ』本番の3日間は、それぞれの高学年が低学年をリードして優しく接し、楽しい時間と空間を共有していました。高学年も低学年もみんな笑顔で過ごしており、とても微笑ましく思いました。

1日目 1・6年生



2日目 3・5年生



3日目 2・4年生





きょうだい学級で開会式を行いました。



5年生も3年生に寄り添い、高学年として行動していました。



「遊×2フェスタ」スタート！！
グループごとに様々なコーナーを回ります。



机にブルーシートがかけられ、教室に迷路ができました。
ワクワクしながら前に進みます。



「もぐらたたき」6年生が下から手動でもぐらを出しています。



5年生の「ももたろう」オリジナル劇
思わず笑ってしまう面白い劇でした。



どのコーナーに行っても高学年が低学年に優しく寄り添っています。

